
2023-2024 年度第 2 回在京秋田県高等学校同窓会連合会役員会議事録 

 
１. 日 時 令和 6 年 2 月 16 日（金）14 時 00 分～15 時 20 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 2 号会議室 

 
３. 出席者 （敬称略） 望月、鈴木、根市、佐々木、手塚、藤原、田中、武藤、  

          佐藤、藤原（宏子）､大森、＋（運営委員 2 名） 
          役員 11 人         

 
４. 望月会長から挨拶があり役員会を開会した。 

  
５.議事（議長－望月会長） 
（１）役員選考委員会の報告、新役員の選考 

選考委員会大森委員長から別紙役員体制候補者名簿が配布されて、選考の

考慮点や会長候補長瀬氏を選定した説明があった。名簿については出席者

からの意見や異論はなく選考委員会案が決定された。選考委員会にアドバ

イザーとして出席した藤原幹事長から候補者を選考するに当たって、会議

室を拝借して 3 回の委員会が開催されたことが報告された。 
（２）5 月 26 日（日）秋高連総会・フェスタについて 

フェスタの講演者について前回、秋田の有形･無形の文化財の映像紹介は

どうかという意見があった。藤原幹事長から秋田県事務所原田氏に打診し

た所、該当する映像として 15 分程度の紹介映像はあるとの回答を得た。

この情報を踏まえて、幹事長からやはり人物に講演を依頼したいとして、

恵泉女学園大学・社会園芸科教授、藤田智先生はどうかと推薦があった。

藤田先生は湯沢市の生まれ、湯沢高校卒。秋田県人会でも何回か講演され

て好評を得ている。望月会長も賛成されて異論なく依頼することになった。 
（３）会報 12 号について 

武藤編集委員長から会報 8 ページの面割り資料が配付されて了承された。 
同時に 4 月 3 日会報完成の制作スケジュールが示され協力依頼があった。 
それと 12 号で掲載予定をしていた「合併・高校名変更・共学に変更」な

どの一覧は複雑で複数ページにわたる可能性があるので、資料収集後に高

連 HP に掲載する予定と報告があった。 
（４）ふるさと訪問団について 

前回の役員会で旅行幹事として推薦された柴田健蔵氏､松田淳氏から別紙

日程表が配布されて概要説明があった。6 月 20 日（木）～21 日（金） 
東京駅 6:32 出発～東京駅 22:04 到着予定。 
訪問高校は､由利工高・西目高・矢島高の 3 校。由利本荘市役所訪問。TDK
施設訪問などが予定されている。宿泊は「ホテルフォレスタ鳥海」。 



（５）ミニハイクについて 
大森監事から別紙「春の桜 秩父三十四観音霊場 リターン」の案内が配

布されて､5 年前に散策したお花巡りのコースを再度計画していると発表

された。日時は 4 月 13 日（土）西武秩父駅 10:20 集合。 
今後は根市副会長のもと副幹事長が担当になって企画運営して行くこと

が話し合われた。 
（６）会費の納入状況について＆会計報告 

佐藤会計から別紙「2023 年度秋高連会費納付状況」と「令和 5 年度秋高

連会計（2 月 9 日現在）」が配布されて説明があった。 
（７）今後の日程 

藤原幹事長から次回役員会は､現役員＋新役員に案内を出して合同役員会

としたいと提案があり了承された。5 月の総会・フェスタは合同役員会で

企画運営する予定。また会場が予約できる前提で､4 月 5 日（金）午後 2
時～会場は京橋区民館とする、第 3 回役員会開催日時が決定した。 

 
 

６.手塚副会長の挨拶で閉会した。 

 
 

 

 以 上 


